



Antrag auf Auszeichnung zusätzlicher Parkplätze vor dem ASZ am Wasserturm

Wir beantragen die zusätzliche Ausweisung von Parkplätzen vor dem ASZ am Wasserturm, v. a. die Markierung auf dem Platz in der Straße „Am Aubinger Wasserturm“ vor der freien Wiese, die mit Holzbalken abgegrenzt ist.

Begründung:

Gerade zum ASZ kommen oft Menschen, die von einer Begleitperson gebracht oder geholt werden, in seltenen Fällen auch selbst noch Auto fahren. Da zur Abholung das Auto meist geparkt werden muss, stellen sich die Fahrer auf die freie Fläche vor die Wiese. Da es sich um einen verkehrsberuhigten Bereich handelt und hier keine Parkplätze markiert sind, ist dieses Verhalten widerrechtlich. Die Autos stören aber an dieser Stelle in keiner Weise. Zum Wenden ist dahinter vor den regulär ausgewiesenen Parkplätzen am Wasserturm noch genügend Platz. Die Wiese ist bereits von niederen Holzbalken von der Straßenfläche abgegrenzt, sodass dort auch niemand in die Wiese eintreten kann. Wir bitten deshalb an dieser Stelle noch die möglichen Parkplätze zu markieren.

Dieser Antrag entstand aus der Anregung des Facharbeitskreises REGSAM Runder Tisch Inklusion im 22. Stadtbezirk.

Für den Antrag:

Barbara Ney
Dagmar Mosch
Karin Binstener